

N

Nuestro archivo

8 años | 25 de enero de 2017

Atacama en alerta por anuncio de lluvias hasta el fin de semana

Alto del Carmen mantiene alerta roja, Chañaral alerta temprana preventiva y otras tres en alerta amarilla. En Copiapó los paipotinos pasaron la noche en vela ante la amenaza de las quebradas y obras de mitigación fueron bien evaluadas. Desde el interior del valle 50 personas fueron evacuadas vía aire y tierra. Hoy llegarían helicópteros de la FACH.

4 años | 25 de enero de 2021

Con protocolo local detectan caso de covid-19 en barco que recaló en Caldera

A pesar del hallazgo, la tripulación de la nave "Star Prima" - que recaló el 19 de enero - acusa presiones para levantar dicho procedimiento. El municipio de la comuna puerto avala el protocolo aplicado y la autoridad sanitaria regional enfatizó en el uso de elementos de protección personal.

2 años | 25 de enero de 2023

Codelco Salvador cierra la mina subterránea tras 63 años de operaciones

Faena será reemplazada por una operación a rajo abierto que permitirá extender en 47 años la vida útil del yacimiento minero. El proyecto Rajo Inca, con un inversión de US\$1.400 millones, aumentará la producción desde las 56.000 toneladas de cobre fin en 2021 a unas 90.000 toneladas en 2026.